

El candidato por el Frente de Todos visitó Nueva Jamaica.

lunes, 26 de agosto de 2019

El candidato a intendente por el Frente de Todos, Daniel Natapof, continúa recorriendo los barrios de la Ciudad y según expresó, «seguimos encontrando muchos problemas con respecto a la vivienda y tierras».

«Debemos trabajar para que la gente pueda cumplir con la titularización de su casa, agilizar la tramitación y democratizar el acceso», detalló Natapof.

«Para avanzar en una solución, tanto para Nueva Jamaica como para muchísimos otros barrios, es necesario mejorar la información y el acceso al Instituto municipal de Tierra y Vivienda, ya que hoy en día se presenta muy dificultoso».

"Vamos a trabajar en la democratización y apertura de ese espacio, con articulación en los barrios y más predisposición al

conocimiento de los vecinos. Y llevar adelante una planificación del desarrollo urbano con énfasis en el acceso a la tierra y el hábitat social", agregó.

Además, Natapof asumió que «vamos a desarrollar una mayor articulación de las Delegaciones con las Juntas Vecinales para que puedan articular las principales demandas y problemáticas sectoriales y generales con el Intendente y Concejales».

«Todas estas soluciones deben ser acompañadas con una gestión planificada y bajo una política de consensos, no se pueden poner parches», finalizó.